



吉井あきら

市政報告通信

Vol.13
2012.Oct

街路樹の葉も日ごとに黄色くなってまいりました。皆様方におかれましては、益々ご健やかにお過ごしのことと、お喜び申し上げます。また平素より、温かく力強いご支援ご協力を賜っておりますことに心より感謝申し上げます。国政は混沌としておりますが、皆様の生活に根付いた京都市政におきましては市民の皆様の目線で、これからも初心を忘れることなく誠心誠意、努力して参ります。

～日本人として誇りを～

9月定例会本会議にて自民党市会議員団を代表して質問させていただきました。



生活保護不正受給 絶対許さない

市では平成24年度当初予算として788億円の生活保護扶助費の予算計上。一般会計予算の一割を超える状況に至っています。受給していただかなければならない方が受給できるよう、また働くことのできる方にはしっかり働いていただけるよう「不正に對して行政が毅然と対応」そして「就労支援」し、制度に対する市民の理解と信頼を得ていくことが必要と考えます。

そこで市の就労支援に向けた取組、また不正受給対策をはじめとする適正化の推進に関する現在の状況、そして不正受給根絶に向けた決意をお答えください。

答弁者／
門川大作 市長

就労支援についてはハローワークの就労支援コーナーを本年12月から区役所支所などに開設することにより一層集中的な支援を行ってまいります。

また不正受給については警察とも連携し、これまで6件の悪質な不正受給の告発、3件の指定医療機関等の指定の取り消しを行う厳正な取組を進めております。

今後も不正受給は断固として許さない決意で根絶に向け徹底した取組を進めてまいります。



根本的ないじめ撲滅に向け

いじめられ自殺を考えている子どもにすれば、すぐにでも警察に助けてほしいと思っているに違いありません。学校も決して治外法権ではない、社会で許されることは学校内でも許されないと毅然とした態度で対応していくことが大切であります。

また特別な事案は別にして、基本的に学校であろうがどこであろうが、子どもに対しての責任は親にあると考えます。そのことを我々親はしっかり認識した上で保護者・地域とも一体となり、より一層警察をはじめとする関係機関と連携し、いじめ撲滅に向け取り組むことが必要だと考えますがいかがですか。

答弁者／
生田義久 教育長

警察OBによる非行防止教室の全中学校・高校での実施、また生徒自身によるいじめを許さない宣言の発信の取組を進めています。保護者・地域・学校等の関係機関と一体となり、「社会で許されない行為は学校でも許さない」との毅然とした姿勢でいじめ問題の解決や立ち直り支援の充実に向け全力で取り組んで参ります。



京都刑務所の土地活用に向け

山科の中心部に位置します昭和2年に山科に移転された敷地10万7,035㎡の京都刑務所。私は今後の京都市、山科の発展に向け、この土地の活用は不可欠と考えています。

第2期山科区基本計画の策定に当たり、区民の皆さんからも「京都刑務所の移転を進め今後の活用方法を模索すべき」というご意見をいただいたおります。

市の財政状況、地下鉄の赤字何より山科区・京都市の発展を考えても大学誘致等、あらゆる知恵を集め、進めていただきたいと思いますが、いかがですか。

答弁者／
塚本 稔 副市長

平成13年に建て替えられたこと等から国における京都刑務所の現時点での移転は構想にないと伺っております。しかしながら、京都刑務所が移転し、その跡地の活用が図られれば議員御指摘のとおり山科区、ひいては京都市のまちづくりに大いに寄与することから、今後研究を深めてまいります。

- この他にも
- 皇族の方々に京都にお住まいいただく「双京構想」の実現について
 - 教科書採択、歴史教育について
 - ショートステイの食費設定の是正について

- 介護(介護予防)給付の償還払いについて

- 本市の大学政策について

質問させていただきました。



質問の様子は京都市会HPでご覧いただけます。●京都市情報館 <http://www.city.kyoto.lg.jp/>



吉井あきら全力で活動中!!

自民党アーバンユースネット勉強会にて



安倍新総裁と!

今後の日本について
お話をさせていただきました!

全国の政令指令都市の青年部で『持続可能な自治体運営を目指して』ということで自治体会計と財務分析についての勉強会に参加しました。また、夜の懇親会では地方議会、政党の動き等、様々な情報交換をしました。

全国自民党青年局勉強会にて



小泉進次郎
青年局長と!

ガッカリ握手を
交わしました!

京都府連青年局政策審議会長として青年局勉強会に参加しました。全国の青年局所属議員、学生、若手選挙区支部長が集まり、領土、社会福祉など様々な事柄の勉強会を実施しています。

私もしっかり提言させていただきました。

夜の懇親会では

本音で話を!



アビスパ福岡(J2)の本拠地レベルファイブスタジアムを視察!!



約25,000人収容のスタジアム。スタンドとピッチの距離が近く臨場感あふれる試合が観戦できる素晴らしいスタジアムです。

これまでに、京都府民が40万人の署名を集め専用スタジアム建設を要望し、現在京都府が専用球技場建設に向け調査委員会を立ち上げそろそろ最終判断が出ます。

我々市会議員も誘致に向け議会で決議し超党派で議連を立ち上げました!

子ども達の夢、そして京都の為に、何としても京都市(伏見区)に専用球技場を誘致するべく全力を尽くします!

自民党青年局台湾研修



今回、自民党府連所属の青年局メンバーにより、台南方面を中心に視察研修を行いました。台南地方では、八田与一氏をはじめ日本人が感謝されている地域でありながら、日本人が良く知らない地域であり、今後より一層交流を深めていく必要があると認識しました。



台南市宮田区の「鳥山頭ダム」とダム建設の貢献者、日本人技師の八田与一氏の功績を讃える「八田与一記念公園」を視察しました。

八田与一氏は台湾で「鳥山頭ダム」をはじめ農業水利事業に大きな貢献をした人物としても評価されています。我々日本人の誇りでもある八田与一氏を日本の子どもたちにも伝えなければいけないと強く感じました。

京都市会議員として京都市の発展のため、市民の皆様からのご意見やご要望を真摯に聞かせていただき、「すぐに行動」「現地・現場主義」を心がけ全力を尽くすことはもちろん、自由民主党の議員として様々な方面の見識を深め、自分自身を向上させ、市民の皆様と同じ目線で京都の限りない発展に向けて全身全霊全力で頑張ってまいります!

平成24年10月 吉日

京都市会議員 吉井あきら

